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(I lavori iniziano alle ore 9.45 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione n. 688 presentata dal Consigliere Benvenuto, inerente a "Dr. Fischer
di Alpignano, quali strategie per evitare chiusura?"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione n. 688 presentata dal Consigliere Benvenuto.
La parola all'Assessore Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessore al lavoro

Grazie, Presidente.
Dr. Fischer è un'azienda che stiamo monitorando da oltre un anno e fa parte del Gruppo

Dr. Fischer Groupe GMBH e produce lampade alogene e a incandescenza cosiddette "speciali",
destinate al mercato degli elettrodomestici.

Tale settore risulta prevalentemente caratterizzato da una profonda crisi della domanda
che sta riversando insostenibili effetti negativi e di sostanziale paralisi dei prezzi di vendita
dei prodotti dell'azienda, in modo particolare, sta determinando una generalizzata riduzione
della domanda di mercato delle lampadine speciali, che oggi è l'unica produzione dello
stabilimento di Alpignano (quindi, c'è anche la necessità di diversificare la produzione
all'interno dell'azienda).

Alla situazione descritta, da settembre 2014, si è aggiunta la perdita del principale
cliente, che rappresentava il 40% del fatturato.

A tutto ciò si aggiunge il fatto che, a causa della concorrenza cinese, che immette sul
mercato prodotti, seppur di minore qualità, con una concorrenza non sostenibile da un punto
di vista del mercato, la marginalità dei prodotti è costantemente diminuita negli ultimi anni e
ha portato a forti perdite di esercizio, a partire dal 2012.

A fronte della situazione aziendale sopra esposta, l'azienda già l'anno scorso aveva messo
a punto un piano di risanamento della struttura aziendale, teso al riequilibrio dei fattori
produttivi, economici e organizzativi; il piano prevedeva l'utilizzo degli ammortizzatori sociali,
fra cui la CIGS per crisi aziendale per 12 mesi, che verrà a scadere il 21 dicembre 2015.

Purtroppo, nonostante le azioni poste in essere dall'Azienda il piano di risanamento non
ha dato i risultati attesi, quindi la Dr. Fischer Italy S.r.l., in data 14 ottobre 2015, ha avviato
una procedura di licenziamento collettivo per cessazione dell'attività produttiva.

La normativa sull'utilizzo degli ammortizzatori sociali non prevede possa essere
utilizzato un ulteriore periodo di CIGS per crisi aziendale.

Inoltre, in base alle tempistiche previste dalla normativa vigente sulle procedure di
licenziamento collettivo, la procedura è ancora nella fase sindacale; quindi, auspicando e
cercando di lavorare perché possa non interrompersi la trattativa che ad oggi risulta
interrotta, cercando di far sì che nulla di intentato possa essere messo in atto, sapendo che
malgrado un mercato che ha rinnovato sicuramente la sua impostazione in questi anni,
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potrebbero esserci eventuali acquirenti, che però devono incontrare la soddisfazione da parte
del gruppo Dr. Fischer.

Siamo in questa fase di tentativi di ripresa della contrattazione sindacale, che
ovviamente ha elementi di delicatezza e di difficoltà.

In questi giorni abbiamo incontrato le organizzazioni sindacali e nel frattempo
continuiamo con la messa in atto di tutto quello che possiamo fare, perché il tavolo riprenda il
proprio lavoro.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Pentenero.
La parola al Consigliere Segretario Benvenuto, che interviene in qualità di Consigliere

per la replica.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente.
Ringrazio l'Assessore per la risposta.
Chiaramente, chiedo che la Regione monitori la situazione dell'azienda, perché ci sono 62

dipendenti coinvolti, ma su questo, parlando con alcuni dipendenti, so che da parte della
Regione c'è un buon riflettore acceso. Quindi, ringrazio per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.11 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.17)


